



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

El alcalde de Barruelo de Santullán entra a formar parte, como vocal, del Consejo Regional de la Federación de Municipios y Provincias de Castilla y León

María Ángeles Armisen presiden el organismo regional que hoy ha constituido el Consejo al que pertenecen alcaldes y responsables de diputaciones, de toda la región.

Martes, 28 de enero de 2025.

Cristian Delgado ha asistido esta mañana, en Valladolid, a la sesión ordinaria constitutiva del Consejo Regional de la Federación Española de Municipios y Provincia.

El regidor municipal, ha entrado en este órgano, a propuesta de su formación política.

El alcalde de Barruelo de Santullán destaca que ***“trasladaré todas aquellas demandas y cuestiones de interés de nuestras localidades en las que pueda mediar y/o influir la Federación Regional de Municipios y Provincias”***.

El alcalde de Barruelo de Santullán asegura que ***“es fundamental que la voz de los barruelanos y vecinos de las juntas vecinales, esté representada en el mayor número de organismos posibles, para que traslademos a las administraciones superiores, las necesidades que tenemos en el medio rural”***.

NOTA DE PRENSA

